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Rotary Opens Opportunities 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 鈴木正比古職業・社会奉仕委員長 

ビジター・ゲスト紹介  

上伊那グループガバナー補佐   山田 益 様 

上伊那グループ次期ガバナー補佐 松田泰明 様       

会 長 談 話 藤澤洋二会長 

先週、テレビの全国放送で、一時間に 

わたって伊那市が紹介されました。ご覧 

になったでしょうか？ 

3月31日、夜10時～BSテレビ東京 

の新番組の第一回で、伊那市が取り上げられて、スタ

ジオに白鳥伊那市長、宮島酒店の宮島社長が出演しま

した。「都会を出て暮らそうよ BEYOND TOKYO」という

番組で、コロナ時代、都会から離れて自分らしく暮ら

したい人が増えている、都会中心の生活から地域の時

代へ！毎回その町のキーマンをスタジオに呼び、住み

たくなる驚きの発見とその町の魅力・ウリを紹介する

という新型地域情報番組ということでした。 

 BEYOND TOKYO とは、東京を越えていく、東京より

進んでいるといった意味だそうです。 

 ドローンで撮影された空から見た、見事な高遠の桜

の光景から始まり、山に囲まれた自然豊かな町であり

ながら、AI技術を活用した、ドローンによる買い物支

援の取組みや、AI配車によるお客様乗り合わせのぐる

っとタクシーなどが紹介され、向山会員の伊那ケーブ

ルテレビが大変大きく映り、伊那タクシーも若干出し

ていただきました。 

また、いま世界で注目されている昆虫食としてザザ

虫の佃煮がスタジオへ持ち込まれ、司会進行の女性と

俳優の中村雅俊さんがおっかなびっくり試食しており

ました。 

 伊那市の食の案内と都会からの移住の事例を合わせ

て、神戸から移住され、そば打ちの勉強をし、店を開

く方が紹介されました。 

 最後に宮島酒店の宮島社長により、地元産の米を使

い、少ししか精米しないで作った新しいお酒が披露さ

れ、試飲したスタジオでの評判は上々でした。 

 宮島社長は、伊那の自然、山に大変思い入れがあり、

長野伊那谷観光局という上伊那のDMOで企画広報部会

長を務め、酒造り以外でも、活躍されている方です。 

 今回のBSテレ東の放映で、伊那市が大きく宣伝広報

され、大変良かったと思います。視聴された方に、一

時間で伊那市をすべて理解していただくわけにはいき

ませんが、伊那市に少しでも興味を持っていただき、

伊那市を訪れるきっかけになればと思います。 

ガバナー補佐挨拶 山田 益ガバナー補佐 

4回目のガバナー補佐の訪問になります。 

昨年はコロナで6月から5つのクラブを 

回って挨拶をさせていただきました。 

コロナ禍の中、各クラブも活動自粛や運 

営も大変ではありましたが、多くの仲間 

と出会えたことは大変ありがたく思っております。残

念だったのは、昨年6月のハワイでの国際大会が中止

となりました。また今年6月の台湾での国際大会もバ

ーチャルでの開催となるようです。1 年間貴重な経験

をさせていただきましたことに感謝申し上げます。 

次期ガバナー補佐挨拶 松田泰明ガバナー補佐  

1990年に辰野ＲＣに入会しました。伊那 

ＲＣは辰野の親クラブの皆さんというこ 

とで、日頃から大変お世話になっており 

ます。少し自己紹介します「私は1950 

年生まれの71歳となります。ロータリー 

歴は 30 年、2003 年から 2004 年にクラブ幹事、2005

年から2006年に会長をさせていただきました。まだま

だ未熟者ではありますがよろしくお願いします」職業 

は歯科医師であり、専門は歯列強制です。皆様にご意

見いただきながら1年間活動していきたいと思います
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ので、ご協力よろしくお願いします。 

誕 生 祝 橋爪利行・宮下 裕・向山賢悟・三

澤 聡 

 

 

 

 

 

結婚記念日祝 神山公秀・熊谷勝昌・清水紀光 

小河節郎・吉澤祥文・小松大介・三澤 聡・本田敏和 

在 籍 祝  

  神山公秀(40) 

  平澤泰斗(17) 

  小河節郎(4) 

  中曽根隆文(2) 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください 

委員会報告 ○「PETS」出席報告 

      平澤泰斗会長エレクト 

3月 27日に会長エレクト研修セミナ 

ー(PETS)がオンラインで開催されま 

した。2021～2022年度の RI会長は 

インド(西ベンガル州)のシェカール・メータさん

です。会長テーマは「奉仕をしよう みんなの人

生を豊かにするために」です。メータ会長の方針

は３点あります。一つ目は「全世界の会員を 130

万人に増やそう」です。二つ目は全世界で「ロー

タリー奉仕デー」の開催です。三つ目は女子のエ

ンパワメント(能力向上)に取り組んで下さいです。 

桑澤一郎ガバナーエレクトからは、地区標語「繋

がりを保ち、交流と奉仕を充実させよう」が発表

され、地区活動及びクラブサポートの重点項目に

ついて話されました。 

重点項目は３つあります。1.「ロータリアン同士、

ロータリーファミリー、社会との繋がりの強化」

「全員のオンライン環境」を実現。ガバナー補佐

と連携して「ロータリー奉仕デー」を実施。 

2.「女性会員の役割と重要性」です。ロータリー

に女性会員を増やし、自ら問題の解決策を見出し、

実践し、クラブの変革の一助となり、社会へのア

ピールを積極的に行ってもらいたいとの事です。 

3.積極的な広報活動とビジュアルアイデンティティの強化 

○4月号「友」の紹介 中山一郎副会長 

横組み P7～13 4月は母子の健康月間です。月間

特集、各クラブの取組みをご覧ください。「自己

肯定感が高まる性教育」「産前産後ケアハウス」「マ

タニティマーク」「妊婦疑似体験」「子宮頸がん」 

Ｐ14～15 静岡 RCと静岡大学の提携講座の様子。 

Ｐ16～19 ガバナーのロータリーモ 

ーメント各ガバナーの国際奉仕で感動した経験、

活動報告。 

Ｐ22～23 よねやまだよりインドネシ 

アの学友。 

Ｐ27～33 連載コミック、オハイオ州トレドＲＣで

クラブを挙げて、身体障害者が無料で教育を受け

られるように実践し、10 年後のクラブの例会に、

支援を受けた養護学校の卒業生が例会で、「自分

はこの学校の教師となって後輩の教育に携わっ

ています。皆さんの善意が全国の身体障害者に幸

せをもたらしています」とお礼のことばを述べた。 

縦組みＰ4～8 北海道東部の第 2500 地区清里Ｒ

Ｃの記念講演カーリング選手として 3回オリンピ

ックに参加している本橋麻里さんの講演録です。

スウェーデンチームと日本の違いが面白い。  

Ｐ9～12 「この人訪ねて」「怪人二十面相」の作

者、江戸川乱歩氏の孫、東京池袋西ＲＣの平井憲

太郎さんを取り上げています。ちなみに乱歩氏も

東京池袋ＲＣの創立会員だったそうです。 

Ｐ13～15「私の一冊」では 7冊の本を紹介。いず

れも興味深い本ですが、最初の一冊、がんになっ

た緩和ケア医が語る「残り 2年」の生き方、考え

方は会員本人ですので注目して下さい。 

Ｐ16～17 俳壇埼玉・日高ＲＣが 3人投句。 

Ｐ18～ 友愛の広場、最初は 100歳の現役会員に

ついて、最後は会員でブラインドランナー道下さ

んが世界記録を打ち立て、東京パラリンピックへ

出場の記事です。応援しましょう。 

出 席 報 告 会員数 54名 内出席免除 15名  

出席者 32名 事前メーキャップ 1名 出席率 

70.21％ 

ニコニコボックス 

織井常和様 3月 25日の卓話の謝礼金を、ニコ 

 ニコボックスに入れて頂きました。 

藤澤洋二・小松献臣 上伊那グループ次期ガバ 

 ナー補佐松田泰明様、ようこそ伊那 RCへ 

大石ひとみ 第 7期長野県 SDGｓ推進企業に登  

 録させて頂きました。30年後の未来を考え、 

 動ける企業になれる様、がんばりたいです。 

本田敏和 「割烹だるま」を長い間ご利用頂き  

 ありがとうございました。今後はお多福豆販 

 売のみですが、今後もご愛顧お願い致します。 

唐木 拓 第二子のはなが、伊那小学校に入学 

 しました。 

在籍祝 神山公秀・平澤泰斗・中曽根隆文 

ラッキー賞 中川博司・平澤泰斗 

 小林旬子・中山一郎 

 前澤朋欣・堀内厚志 

 唐澤洋祐  


